

pourra donc passer aussi pour une œuvre de charité, de bien public, d'honneur et d'esprit national. D'ailleurs c'est la pensée bien arrêtée de la corporation et de ses nombreux coopérateurs. Elle la poursuivra cette pensée : tout lui a dit jusqu'ici, que Dieu et les hommes lui étaient favorables. ”

Et nous pouvons, pour notre part, lui prédire en toute assurance que son espoir ne sera pas frustré : Dieu et les hommes continueront à lui être favorables. La cause de l'éducation est trop belle et trop importante ; le dévouement de ceux qui s'y consacrent est trop généreux, et les sacrifices qu'elle requiert sont trop louables, pour qu'on puisse jamais oublier les efforts constants de la corporation du collège de Ste. Anne pour l'avancement de l'éducation de notre jeunesse. Dieu les a vus ces efforts, il en a connu surtout les motifs, et il les a bénis ; ils fructifieront donc. Les hommes au cœur généreux, qui jusqu'ici ont secondé si noblement les vues de cette corporation, voient leurs sacrifices couronnés de succès, et ils sentent plus vivement que jamais le bien qui doit en découler. Cette vue les remplira d'une nouvelle ardeur, et leurs efforts redoubleront. C'est à la veille d'atteindre le but désiré que, dans toute entreprise, on redouble de courage et d'activité. D'ailleurs nous savons qu'il y a dans le cœur canadien un fonds de générosité et de dévouement tout aussi noble qu'on pourrait le trouver partout ailleurs : et toutes les fois qu'il s'est agi d'une œuvre publique et surtout religieuse, le district de Québec n'a jamais été en arrière.

—Il y aura ordination, dimanche, au collège de Ste. Thérèse.

—Une Proclamation de Son Excellence l'administrateur de la Province, pour mettre à effet le bill de judicature passé dans la dernière session législative, partage Montréal en douze nouveaux Districts Judiciaires : Québec en huit et Trois-Rivières en deux, tels qu'ils avaient été partagés déjà pour les municipalités : ce qui va donner 22 nouveaux juges au Bas-Canada, sans y comprendre le district de Gaspé.

— Nous accusons avec un sensible plaisir la réception du *Tablet*, journal de Londres, que ses rédacteurs veulent bien échanger avec nous. Ce journal est, sans contredit, un des plus forts organes du parti catholique en Angleterre.

— Nous devons prévenir nos abonnés en retard qu'au commencement de janvier nous serons forcés de discontinuer l'envoi du journal à ceux qui n'auront pas payé le montant de leur souscription.